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A FÉ DA MULHER CANANÉIA 
MATEUS 15.21- 28 

 
QUEBRA GÊLO: O QUE É A FÉ? 
 
1.  A firme intenção de fé (v.22). 
A fé dessa mulher é testada pelo Senhor Jesus Cristo. Ela estava determinada a não 
voltar sem a resposta à sua necessidade. Veremos vários obstáculos para esta mulher 
de fé: 

1o.  Não sabia onde Jesus estava (Marcos 7.24) 
2o. Jesus não lhe respondia (v.23) 
3o.  Os discípulos queriam mandá-la embora (v.23b) 
4o. Jesus rompe seu silêncio com uma palavra dura, dizendo: ela não é do povo de 
Israel, porém, essa mulher de fé, não contesta a afirmação do Mestre, não fica com 
raiva, não faz análise lógica, não desiste, mas permanece firme (v.24). 

 
Uma reação diferente 

• Ela exprime a sua fé, se prostrando em adoração, como todo o pecador e suplica 
a Jesus para ajudá-la com seu problema: Senhor, socorre-me (v.25). 

• Mesmo diante da afirmação de Jesus, por ela ser cananeia, isso não a 
desanimou, se manteve firme, apesar dos obstáculos no caminho da fé (v.26, 
27). 

• A mulher concordou com tudo o que Jesus disse. Ela não o acusou de ser racista, 
não o acusou de ser tendencioso, não justificou as respostas de Jesus. Ela 
reconhece que era estrangeira, pecadora e não procurou se justificar "Sim, 
Senhor" (v. 27). 

 
A Bíblia confronta quem nós somos, mas estamos dispostos a aceitar esse confronto?  
Queremos de fato ser modelado pela palavra do Senhor? 
 
3. O argumento da fé. 
Se não concordarmos com o que a Bíblia diz sobre nós, não podemos argumentar como 
fez a mulher Cananéia. Seu argumento foi majestoso. Ela pegou o que para nós é um 
insulto e opróbrio. (27b Verso).  
"Estou aqui como um pequeno cão sob sua mesa" algo sobrará para mim. 
 
4. A recompensa de fé. 
Esta mulher não foi criada em um lar cristão, não tinha uma Bíblia como você e eu. 
Mas a graça a prepara para crer em nosso Senhor Jesus Cristo. Seu pedido é concedido, 
sua filha está curada (Mc 7.30) e quando chegou em casa, ela descobriu que o demônio 
já havia saído. Não valeu a pena essa fé? 
Ela não se importou com o silêncio de Jesus, com a rejeição dos discípulos, de Jesus 
ter dito que era estrangeira, Não se importou em ser chamada de cachorrinho, não se 
importou de esperar para obter a saúde da filha. Ela tinha uma grande determinação, 
e isso a ajudou a receber a benção. 
 
Esta mulher é um exemplo para aqueles que clamam e ainda não receberam qualquer 
resposta à sua oração. O braço de Cristo não enfraqueceu ou foi encurtado. Suas 
palavras e promessas são fiéis. Ele é rico para com todos os que invocam com fé e 
determinação. 
 


